



UNAM
CUAUTITLÁN

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

Se implementa el programa de fumigación en los tres campus de la Facultad y las unidades de transporte

El pasado miércoles 04 de octubre, la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán dio inicio a la revisión de cada uno de los campus para descartar la presencia de una plaga ocasionada por chinches.

Este mismo día, una brigada de la Comisión Local de Seguridad de la Facultad en conjunto con la Responsable Sanitaria de la Entidad, el biólogo Dr. Roberto E. Munguía Steyer, la Médico Cirujana especialista en dermatología, Dra. María Isabel Mendoza Ramos, ambos académicos de la FES Iztacala, realizaron un recorrido por las instalaciones verificando que no existe rastro de chinches en salones, laboratorios o áreas comunes de la Facultad.

Así mismo, el Médico Veterinario Zootecnista de la Facultad y especialista en parasitología Dr. Pablo Martínez Labat, realizó una análisis sobre la posibilidad de la existencia de este tipo de insectos, descartando en todo momento la presencia de chinches en nuestro entorno, situación que fue explicada por el experto en la cápsula informativa que fue publicada en los medios oficiales y que puede ser consultada en: <https://youtu.be/OYiHPr4NNg>

Aun después de no tener evidencia de la presencia de esta plaga, la empresa Servicios Urbanos de Fumigación, Desinfección y Control de Plagas con licencia sanitaria 07-11A178 inicio la fumigación de todos los campus. El insecticida utilizado fue Cipermetrina 200 CE. Dicho producto no pone en riesgo la salud de la comunidad universitaria.

CUAUTITLÁN



UNAM
CUAUTITLÁN

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

De igual manera se solicitó a las empresas concesionarias del sistema de transporte que dan servicio a la Facultad realizar la fumigación de las unidades por lo que de manera inmediata se iniciaron los trabajos de limpieza y fumigación, mismos que continuarán durante este fin de semana.

La fumigación de Campo Uno ha sido concluida y el viernes 6 de octubre se realizará una limpieza general en las instalaciones, por su parte, Campo Cuatro y CAT continúan en proceso de desinfección y una vez culminada esta actividad se estará en posibilidades de reanudar las actividades presenciales.

Es importante señalar que con la finalidad de atender y dar seguimiento a cualquier sospecha de presencia de chinches se recomienda asistir al Servicio Médico de la Facultad y reportarlo con la Responsable Sanitaria al correo:
coordinacion.gestion@cuautitlan.unam.mx

Atentamente
Responsable Sanitaria

UNAM
CUAUTITLÁN